
NO.006

2023.03.17

本市の技術職員の働き方改革の推進を目的として誕生した対話の場『ドボカフェ』。

今回は初めて女性技術職員を対象として、３月９日(木)に開催しました！

入庁１年目から10年目までの女性技術職員（土木職・建築職）６人が参加し、「市役

所で働いていて思うこと」をテーマに意見を交わしました。女性の視点から、作業着や

防寒着について仕様の改善を希望する声が挙がったほか、女性技術職員を増やすための

意見なども挙げられました。

本市の女性技術職員は７人で技術職員全体の９％程。悩みや疑問が生じた際、同性職

員に気軽に相談できる環境を整えるため、関係の基盤づくりとして今回のドボカフェを

企画、開催しました。

今後は庁内のみならず、県や近隣市

、⺠間の土木関係者等を交えた『ドボ

カフェ』を展開し建設業界の働きやす

い職場づくりや人財の確保に向けた意

見交換を行っていきます！


